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                    Summary
EMG denervation activity was studied in patients without peripheral neuron disorder but with upper motor neuron lesions. The time course of such central denervation activity, the local distribution and the quantitative relationship between denervation activity and the degree of paresis and spasticity were also studied. A total of 101 patients, who had developed hemiplegia or hemiparesis as a result of a cerebral vascular accident, underwent needle electromyographic examination at regular intervals in proximal and distal muscle groups. The maximum observation time was 1 year. Denervation activity in cases of central paresis first occurred 2–3 weeks after stroke. This could be observed most frequently in the distal arm and hand muscles. In the course of weeks and months the frequency of the denervation activity decreased in parallel with the development of spasticity and the increasing voluntary innervation. The occurrence and the dynamic properties of the denervation activity in cases of central paresis support the assumption of a trans-synaptic degeneration of α-motoneurons and of a compensating segmental “sprouting” of afferents.


Zusammenfassung
Ausgangspunkt dieser Studie war die Frage, ob Denervationsaktivität in Form von positiv scharfen Wellen und Fibrillationspotentialen in einem selektionierten Patientengut, bei dem eine Läsion des peripheren Neurons durch eine ausgedehnte elektrophysiologische und klinische Untersuchung als ausgeschlossen gelten konnte, auch bei supramotoneuronalen Läsionen nachgewiesen werden kann. Weiterhin sollte geprüft werden, welchen zeitlichen Verlauf eine solche zentrale Denervationsaktivität aufweist, welche lokale Verteilung zu beobachten ist und welche quantitativen Beziehungen zum Ausmaß von Paresen und Spastizität bestehen.
Bei 101 Patienten, die einen apoplektischen Insult mit resultierender Heimplegie oder Hemiparese entwickelt hatten, wurden in regelmäßigen Abständen, nadelelektromyographische Untersuchungen in proximalen und distalen Muskelgruppen vorgenommen. Der maximale Beobachtungszeitraum betrug 1 Jahr.
Denervationsaktivität bei zentralen Paresen trat erstmals 2–3 Wochen nach dem apoplektischen Insult auf. Sie war am häufigsten in distalen Armund Handmuskeln zu beobachten. Im Verlauf von Wochen und Monaten nahm die Häufigkeit der Denervationsaktivität parallel zu der Entwicklung von Spastizität und zunehmender willkürlicher Kraftentwicklung wieder ab. Das Auftreten und die Prozeßdynamik der Denervationsaktivität bei zentralen Paresen sprechen für die Annahme einer transsynaptischen Degeneration von α-Motoneuronen und eines kompensatorischen segmentalen „Sproutings“ von Afferenzen.
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